

## Lista de difusión de SUR Corporación de Estudios Sociales y Educación Santiago de Chile, 04-11-2015

[PARA LEER]: La Ciudad para la Educación, de Paula Rodríguez y Alfredo Rodríguez

Descargar documento: <http://bit.ly/1Mc72Hv>

2015 - Nº 8

# APUNTES

## Educación y Desarrollo Post-2015



Oficina de Santiago  
Oficina Regional de Educación  
para América Latina y el Caribe

Organización  
de las Naciones Unidas  
para la Educación,  
la Ciencia y la Cultura

### La Ciudad para la Educación

Paula Rodríguez, Alfredo Rodríguez  
SUR Corporación de Estudios Sociales y Educación

“El aire de la ciudad nos hace libres”, se leía en los muros de las primeras ciudades europeas. Y esto es así, porque la vida urbana permite que las personas establezcan relaciones solidarias entre ellas y se encuentren para trabajar en torno a proyectos basados en la justicia, la paridad y la democracia.

Todas las ciudades poseen un gran potencial educador. Las personas que habitan en centros urbanos pueden obtener un enorme conocimiento en diversos ámbitos, todos vinculados con el ejercicio de sus derechos sociales, cívicos, políticos, culturales y económicos.

En las ciudades, las personas aprenden a participar, a ejercer ciudadanía, a convivir y trabajar por un presente y un futuro más equitativo y amable, respetuoso de ellas y del medio que las rodea. Esta es la promesa que encierran nuestras ciudades; en especial sus espacios públicos, aquellos donde las personas construyen para resolver asuntos que importan a todos.

**Fuente:** Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO),  
<http://www.unesco.org/new/es/santiago/efapost-2015/post-2015-working-papers/>



OFICINA DE LA UNESCO EN SANTIAGO  
Oficina Regional de Educación de la UNESCO para América Latina y el Caribe